

## Forster Fastnachts- und Tanzclub

### Männer-Showtänze in Perfektion bei der Männerballett-Meisterschaft

Von wegen am Aschermittwoch ist alles vorbei. „Jetzt geht's los“, sagten sich am Wochenende acht Männerballette aus Baden und der Pfalz und nahmen an den von der Vereinigung Badisch-Pfälzischer Karnevalvereine bereits zum siebten Male organisierten und vom Forster Fastnachts- und Tanzclub ausgerichteten Männerballett-Meisterschaften in der Lußhardthalle Hambrücken teil.

Angefeuert von einer vielköpfigen Fanschar, die am Samstag mit Trillerpfeifen, Trompeten und Fanfaren angerückt war und tolle Stadionatmosphäre unters Hallendach zauberte, stürmten die Akteure nach dem Kommando „Seid ihr bereit?“ in teilweise sensationellem Outfit die Bühne und zeigten Showtänze in Perfektion. Auch Hambrückens Bürgermeister Thomas Ackermann, der zusammen mit seinem Forster Amtskollegen Reinhold Gsell die Gäste eingangs begrüßt hatte, zollte den Grazien auf der Bühne höchsten Respekt für Ideenreichtum und sportlicher Leistung. Michael Wernthaler vom Forster Fastnachts- und Tanzclub, der zusammen mit Gerald Bleimaier, dem Badisch-Pfälzischen Vizepräsidenten, den vergnüglichen Abend gekonnt moderierte, hatte in launigen Worten die „Luxedopser“ aus Altlußheim, die tolle „Amadeus“-Boygroup des TSC Rülzheim, die einmaligen „Windboys“ des KV Herxheim oder die „Suleiman“ aus Mannheim-Feudenheim aufs Parkett gerufen. Die getanzten Themengebiete hießen dann „Super Mario“, „Damals und heute“, „Verfluchte Piraten“ oder „Suleiman machen Urlaub“. Auch das Busenberger Häwwich Theater mit „Star Wars“, das Haßlocher Männerballett mit „Werner – Best of“, die als Titelverteidiger angetretenen „Traumtänzer“ aus Bobenheim mit dem herrlichen Schauspiel „Winterolympiade in St. Anton“ oder die besonderen „Südseeluder“ aus Meckenheim waren an diesem Abend eine Augenweide und in Hochform, zeigten durch die Bank ein sensationelles Spektakel, gespickt mit tänzerischen Highlights, tollen Choreografien, anspruchsvollen Hebefiguren und Höchstschwierigkeiten am laufenden Band.

Lautstarke Musik mit Hits und Evergreens sorgten bei den teilweise zehn Minuten andauernden „Musicals“ dafür, dass alle Sinne angeregt wurden. Zwischendurch gab es stürmisch bejubelte Einlagen der fantastisch agierenden einheimischen „Forlebuzzel“-Guggemusiker, der flott daher kommenden „Cowgirls“-Schautanzgruppe, den hübschen „Blue Diamonds“ aus Forst und der Tanzkapelle „Take Two“ aus Bruchsal. Am Ende der fünfstündigen Veranstaltung in der nahezu voll besetzten Lußhardthalle (die HCC-Aktiven hatten die Bewirtung übernommen) hatte die hochkarätig besetzte Jury mit Verbandspräsident Jürgen Lesmeister an der Spitze die nicht leichte Aufgabe, den Gesamtsieger zu küren. Letztlich gewannen die tollen Windboys aus Herxheim, die mit einer hervorragenden tänzerischen Leistung das Thema „Fluch der Karibik“ auf die Bühne brachten, den ausgelobten Wanderpokal und wurden Gesamtsieger. Badischer Meister wurden „Die Suleimann“ der KG Lallehaag aus Mannheim-Feudenheim.

Einziges Wermutstropfen eines überaus kurzweiligen Showabends war die Tatsache, dass lediglich acht Teams am Turnier teilnahmen und kein Männerballett aus dem Raum Bruchsal am Start war. Ob die Lokalmatadoren aus der Umgegend nach den vorangegangenen tollen Tagen an einer „Leistungszerrung“ litten, war nicht zu erfahren.



Tolle Stimmung und hervorragende tänzerische Leistung bei der Männerballett-Meisterschaft

Die Platzierungen:

1. Gesamtsieger und Pfälzer Meister: Windboys aus Herxheim mit „Verfluchte Piraten“
2. Traumtänzer aus Bobenheim „Winter-Olympiade in St. Anton“
3. Haßlocherer Carnevalverein mit „Werner - Best of“ und punktgleich die Marlachfrösche aus Meckenheim mit „Südseeluder“
- 4.

Badischer Meister wurde die Männerballett-Truppe „Die Suleiman“ der KG Lallehag aus Mannheim-Feudenheim mit ihrer getanzten Weltreise, gefolgt von den „Luxedopser“ des Fastnachtskomitee „Die Luxe“ aus Altlußheim mit dem Thema „Super-Mario“.

Eine Bildergalerie mit vielen Fotos vom Männerballett-Turnier ist im Internet auf [www.ka-news.de/Fotogalerie](http://www.ka-news.de/Fotogalerie) und auf der Homepage des FFC [www.forst-baden.de/Galerie](http://www.forst-baden.de/Galerie) zu sehen!!!

### **Achtung weitere wichtige Termine / Achtung weitere wichtige Termine:**

Do., 08.03.2012, 19:45 Uhr KOSI, Villa Sandhas

Do., 15.03.2012, 20:00 Uhr Trainersitzung, Villa Sandhas

(WthM)

### **- Abteilung Gardetanz-**

#### **Probetraining der Blau-Weiß-Garde!**

Noch mitten in der laufenden Kampagne beginnen bereits die Planungen und Probetrainings für die nächste Turnierkampagne!

Insgesamt vier Termine für ein Probetraining der Blau-Weiß-Garde am 13./15./20. + 22.03.2012 stehen fest. Teilnehmen können alle tanzbegeisterten Mädchen und Jungen im Alter ab 6-10 Jahre (Jahrgänge 2003 – 2006). Das Training findet jeweils von 17:00 – 19:00 Uhr in der Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus) statt!

#### **Probetraining bei den Fatal Dance Style !!!**

Wenn Du zwischen 10 und 25 Jahre bist und Interesse am "Breakdance" hast, dann schau bei unseren Probetrainings einfach vorbei!

**Mittwoch, den 14.03.12 von 18-20 Uhr in der Waldseehalle-Spiegelsaal**

**Freitag, den 16.03.12 von 18-20 Uhr in der Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus)**

Bitte mitbringen:

-Turnschuhe und Sportbekleidung

Bei Fragen Monika Hummel anrufen: 07251/305403



Alle „Breakdance“-Interessierte im Alter zwischen 10 und 25 Jahre können am Probetraining teilnehmen!

## **Trainingszeiten der Tanzgarden**

### **Häschengarde**

Mittwoch, 17:00 bis 18:00 Uhr in der Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).  
Trainerinnen Nicole Hudjik Tel.: 07255/762 718 und Laura Gehringer Tel.: 07251/300229.

### **Blau-Weiß-Garde**

Dienstag, 17:00 – 19:00 Uhr Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).  
Donnerstag, 17:00 – 19:00 Uhr, Waldseehalle.  
Tänzerinnen der Altersjahrgänge 2001 – 2005 (Altersgruppe Jugend)  
Trainerin Ann-Katrin Wernthaler (Tel.: 322 94 33).

### **Präsidentengarde**

Dienstag, 18:00 bis 20:00 Uhr, Waldseehalle (Mehrzweckraum).  
Donnerstag, 18:00 bis 20:00 Uhr, Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus).  
Tänzerinnen der Altersjahrgänge 1997 – 2000 (Altersgruppe Junioren).  
Trainerin Jessica Wöhrle (Tel.: 07251/81330).

### **FFC-Prinzengarde**

Montag 19:00 bis 21:00Uhr und Mittwoch 18:30 bis 20:30 Uhr, jeweils Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus)!  
Tänzerinnen ab Altersjahrgang 1996 und älter (Altersgruppe Aktive)  
Trainerinnen: Zsa Zsa Mrotzek (Tel.: 0176 / 383 45 643) und Gabriele Wöhrle (Tel.: 0172 / 77 140 70)